

RINGKASAN

ABDULLOH AL ROSYID. Manajemen Pemeliharaan dan Perkandangan Puyuh di CV Cibuntu Quail Farm Ciampea Bogor Jawa Barat. Rearing and Housing Managemet of Quail at CV Cibuntu Quail Farm Ciampea Bogor West Java. Dibimbing oleh. GILANG AYUNINGTYAS.

Puyuh merupakan jenis unggas yang tidak dapat terbang, berukuran tubuh kecil, dan kakinya relatif pendek. Puyuh mempunyai berat yang tidak lebih dari 150 gram per ekor, tetapi mempunyai potensi yang besar dalam menghasilkan telur dan daging. Puyuh termasuk unggas yang mempunyai keunggulan sebagai hewan ternak diantaranya ialah, pada usia 42 hari puyuh betina sudah dapat menghasilkan telur, puyuh dapat menghasilkan 250 hingga 300 butir telur dengan berat rata-rata 10 gram/butir dalam satu tahun, puyuh lebih tahan terhadap penyakit, telur dan daging puyuh memiliki nilai gizi yang tinggi, maka dari itu permintaan telur puyuh terus meningkat hal tersebut menjadikan usaha beternak puyuh memiliki potensi yang besar

Manajemen pemeliharaan dan perkandangan yang baik diperlukan dalam memulai usaha di bidang peternakan termasuk dalam usaha ternak puyuh. Manajemen pemeliharaan puyuh mulai dari persiapan kandang dan sangkar puyuh, pemberian pakan dan minuman, pencahayaan, performa, penanganan kesehatan, dan perkandangan yang merupakan salah satu komponen penting dalam pemeliharaan puyuh. Hal tersebut dikarenakan kandang merupakan tempat dimana puyuh hidup dan memproduksi sehingga sangat mempengaruhi kesehatan dan produktivitas puyuh. Oleh karna itu manajemen kandang harus dilakukan dengan sebaik dan nyaman mungkin. Praktik Kerja Lapangan ini bertujuan agar mahasiswa dapat menjelaskan mengenai manajemen pemeliharaan dan perkandangan puyuh di CV Cibuntu Quail Farm serta dapat menambah pengetahuan, wawasan, serta memahami mengenai budidaya puyuh dan menambah pengalaman bekerja dibidang peternakan khususnya dalam manajemen pemeliharaan dan perkandangan puyuh. Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan di CV Cibuntu Quail Farm Ciampea, Bogor, Jawa Barat. Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan berlangsung selama 9 minggu mulai dari tanggal 13 Januari 2020 sampai 17 Maret 2020.

CV Cibuntu Quail Farm merupakan perusahaan peternakan puyuh penghasil telur konsumsi. Puyuh di perusahaan tersebut dipelihara selama 15 bulan. Populasi ternak puyuh sebanyak 2259 ekor yang di tempatkan di dalam sangkar dengan kapasitas satu sangkar 150 ekor. Jenis puyuh yang dipelihara adalah *Cortunix japonica*. Tipe kandang yang digunakan adalah kandang panggung dengan sistem kandang sangkar atau baterai.

Manajemen pemeliharaan di CV Cibuntu Quail Farm dalam usaha peternakan puyuh penghasil telur konsumsi dimulai dari persiapan kandang, pemberian pakan dan air minum, pencahayaan, penanganan kesehatan, pemanenan telur dan pemasaran telur sudah dilakukan dengan baik serta manajemen perkandangan mendukung puyuh *layer* untuk memproduksi dan ternak puyuh hidup dengan sehat, hal ini dilihat dari angka mortalitas yang rendah.

Kata kunci : pemeliharaan, perkandangan, puyuh.